

El 82,8% de los alumnos aprueba la PAU en julio - El Mundo Castellón al Día - 11/07/2019

UJI

El 82,8% de los alumnos aprueba la PAU en julio

CASTELLÓN. El 82,87% del estudiantado que se ha presentado en la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) celebradas este mes de julio en la Universitat Jaume I ha obtenido el resultado de apto. De los 321 alumnos que se han presentado a las pruebas en la fase obligatoria, 266 han aprobado en esta convocatoria. El porcentaje de aprobados es menor respecto de la misma convocatoria de julio del año pasado en la que aprobó el 86,91% de los presentados. En cuanto a las notas, la media en esta ocasión ha sido de 4,97, más baja que la del año anterior que fue 5,13.